

たそうです。

川田登志男君 大野さん御子息の御結婚おめでとうございました。出席できません事をお詫び申し上げます。

堀川正章君 阿部亮太君、頑張って沢山勉強して来て下さい。

石川勝行君 夏休みで子供が帰って来て毎日にぎやかです。

馬場直次郎君 一年交換派遣学生の阿部さんを歓迎して

大竹保男君 小田さんにニコニコボックスですとニコニコしながら水をコップ一杯注いでもらいました。その後お茶までいただきました。

梨本清一君 大野さんご長男の結婚式にお呼ばれをしましたのでお二人のご多幸をお祈り申し上げます。

外山晴一君 先週、嵐渓荘さんに行ってお風呂に入ったら、テレビ朝日が女性のモデルをお風呂に入れて撮影しており、モデルさんといっしょにお風呂を楽しみました。放映が楽しみです。大竹さん放映日程が決まったら連絡して下さい。

#### ロータリー財団ボックス：

渕岡茂君 阿部亮太君、元気でドイツへ出かけて下さい。

山上茂夫君 1年交換学生阿部亮太さん、楽しく勉強して来て下さい。

中條耕二君 国際委員長渕岡さんの隣に座りましたので。

大野新吉君 8月6日長男真市の結婚披露宴に夏祭りの何かとお忙がしい、暑い中ご列席下さいまして誠に有難うございました。私同様長男真市にも今後のご指導お引出で下さいます様お願いします。又北鼓隊の皆様には大変お世話になりました。重ねてお礼申し上げます。

\* 7月のコメント賞は坂内康男会員でした

\* 本日の食事：いか焼き、お造り、焼きナス、お新香、味噌汁、ご飯、葛きり

#### 新入会員 プロフィール：

氏名 駒形 実

生年月日 昭和25年2月2日生

会社名 (株)コマガタ

役職名 専務

会社住所 三条市北新保2-7-1

T E L 33-1310

F A X 35-7735

自宅住所 三条市曲渕3-20-45 T E L 35-1633

家族構成 隆子(妻) 昌也(長男) 有香(長女) 嘉信(次男)



## 「一年交換派遣学生を迎えて」：阿部亮太君



■ 阿部 亮太

本日は盛大なお迎えを頂きありがとうございます。

夢かなってドイツに留学させて頂く訳ですができるだけ向こうの風土に適応して、種々勉強してきたいと思います。

この度は本当にありがとうございました。

■ 阿部 朝子

この度は亮太をドイツへ留学させて頂きます。大変ありがとうございます。

ふつつかな息子で話しひで皆様のご期待に添えるか不安ですが泣いて帰ってこないように頑張って勉強してきてほしいと思っております。又1年後、成長した亮太を皆様から見て頂きたいと願っております。

今日は大変ありがとうございました。

## 「一年交換派遣学生を迎えて送る言葉」：国際奉仕委員長 津岡茂



■ 長期交換学生 阿部亮太君を迎えて

本日は、長期交換学生としてドイツに1年間留学される県立三条東高校の阿部亮太君とお母様にお出かけいただきました。当クラブがスポンサークラブとなりこれから1年間ドイツにて少しでも多くの他国の人々に出会い、その文化を経験して、生涯に渡る国際感覚を身に付ける事が出来るお手伝いをさせていただきます。青少年にとっては成長期でもありこの時期においては2度とないチャンスかとおもいます。高校生としての阿部さんがよその国に立って今の日本を見るに非常によいチャンスではないかと思います。いまの日本は青少年の良きにつけ、悪しきにつけ、特に最近は悪しき犯罪が日常茶飯事の様におきています。高校生活では学べないこと、勉強には教わらない事を是非この1年間世界の多くの人々と接し、日本男子ここにありとアピールしてください。

私も過去に3度ほどドイツからE.C諸国を仕事を兼ねた旅行を経験いたしました。北クラブにも多くの国際通がいられますが、私が思いましたのは日本があまりにも便利すぎた国となり物の大切さを忘れてしまい、本来の生活形態が消えてしまったような気がいたしました。その結果、日本はいま一番住みにくい国となりました。環境汚染、産業廃棄物処理問題、生活廃棄物ごみ処理問題等便利になりすぎたつけが今われわれに問われているのです。ドイツの国民は少しでもごみは出さない慣習を子供のころから親に躰られているそうです。そして質素な生活を心がけ無駄な物は買わない主義との事。私はすばらしい国かと思います。食事も質素です。わたしが泊まった宿が安かったせいか朝はパンとコーヒー、果物でした。これをコンチネンタルとかいうのでしょうか。1年間を